

Mouvement de grève : le personnel de l'Ehpad La Bailly soutenu par les résidents et les familles



Le personnel soignant de l'Ehpad La Bailly a participé, ce mardi, à la mobilisation nationale de ce secteur d'activité. Photo Le DL/J.-C.T.

Le personnel de l'Ehpad La Bailly était mobilisé, ce mardi, pour dénoncer la pénurie de main-d'œuvre et les difficultés de recrutement sur les postes d'aides-soignantes et d'infirmières que connaît l'établissement.

Un meilleur salaire pour le personnel

Lors de ce mouvement de grève, le personnel a fait connaître ses revendications : augmenter les salaires des agents et favoriser les formations et évolutions de carrière des agents afin de pallier le manque d'attractivité du secteur. Ils demandent également une meilleure reconnaissance de la pénibilité de leur travail.

Le personnel en place

souhaiterait que les moyens soient à la hauteur des besoins mesurés et validés par l'État et que le nombre de personnel soit suffisant pour assurer la sécurité et le bien-être des résidents, par l'application du ratio un soignant par résident.

Quelques familles, des résidents et beaucoup de personnels étaient présents pour soutenir ce mouvement national de grève. Une belle banderole a été réalisée par l'équipe de La Bailly, où était écrit : "Donnez-nous des moyens pour prendre soin de nos anciens" et "Plus de moyens = meilleures qualités de soins et de vie des résidents et des soignants".

Jean-Claude TARDIVET